

# **Musical Charity Gala au CASINO 2000 7.765€ pour des projets SOS en Guinée**



Partenaire de longue date de SOS Villages d'Enfants Monde, le CASINO 2000 a organisé le 9 novembre dernier un Musical Charity Gala au bénéfice de l'association. C'est à un spectacle haut en couleurs et tout en émotions que le public de Mondorf-les-Bains a été convié. Dans la grande tradition des comédies musicales, ce spectacle a réuni sur scène de nombreux artistes, le Grand Orchestre de Chambre de Münster, les solistes Heike Müller-Ring et Csaba Fazekas, 12 danseurs et 20 choristes qui tous ont ravi le public avec des extraits d'œuvres fameuses comme « Dracula », « Rebecca » ou encore « Le Fantôme de l'Opéra ».

Au-delà de ce séduisant spectacle, la soirée a été dédiée à une bonne cause. En effet, elle a permis de collecter d'importants fonds pour les enfants que SOS Villages d'Enfants Monde accompagne, avec ses partenaires sur le terrain, en Guinée. Suite à cet événement, la direction et l'équipe du CASINO 2000 parmi lesquelles Lydia Biringer-Schmitt, Directrice des Finances et des Ressources Humaines, Joffrey Martin, Directeur Marketing, et Marine Weber, Assistante Marketing, viennent d'inviter Sophie Glesener, Directrice de SOS Villages d'Enfants Monde, et Anne Schweizer, Responsable Partenariats, pour leur remettre un chèque à l'occasion des traditionnels vœux de la nouvelle année. Elles ont vivement remercié le CASINO 2000 pour son engagement fidèle et précieux, sa générosité toujours renouvelée et le beau partenariat autour de la cause des enfants qui se renforce tout en se diversifiant depuis plus de quinze ans.

Les fonds récoltés lors de la soirée iront à des projets gérés en Guinée par l'association SOS locale qui a fêté l'an dernier ses 40 ans d'existence. Ils soutiendront en particulier quatre programmes de développement centrés sur les droits des enfants et des jeunes et l'employabilité de ces derniers, mis en place dans 53 quartiers et villages dans neuf communes de Conakry, Kankan, Labé et N'Zérékoré. 835 familles, 3.500 enfants, 250 jeunes accompagnés sur le chemin de l'emploi ainsi que de nombreuses structures communautaires en lien avec la protection de l'enfance sont directement concernés.